



Sociedad civil chilena llama a esclarecer asesinato de migrante en Iquique

Description

El Consejo Consultivo de la Sociedad Civil (Cosoc), del Servicio Nacional de Migraciones, repudió hoy el asesinato del colombiano Milton Domínguez y llamó a las instituciones chilenas a esclarecer los hechos y sancionar a los responsables.

En una declaración publicada ayer martes, las organizaciones que conforman el Cosoc denunciaron que hasta ahora son cuatro los miembros de la Armada imputados por la golpiza que le provocó la muerte al migrante en situación irregular en la madrugada del 19 de mayo en la ciudad de Iquique.

Recordó el texto que Domínguez presentaba una discapacidad física producto de la amputación de unas de sus piernas, a causa de diversas negligencias médicas en el país.

Creado en diciembre de 2022, el Cosoc es un órgano consultivo integrado por unas 20 agrupaciones diversas, compuestas en su mayoría por migrantes, asociaciones que trabajan con esas comunidades y centros de estudios sobre el tema.

Como representantes de sociedad civil vinculadas a temas migratorios condenamos los discursos xenófobos justificativos del ataque y hacemos un llamado a las instituciones del Estado a clarificar los hechos, señaló el Cosoc.

Los cuatro marinos vinculados a este crimen fueron separados de la Armada, están imputados por homicidio simple y cumplen prisión preventiva como medida cautelar.

“Las acciones legales deben ir más allá de la suspensión de los funcionarios anunciada por la Armada chilena”, señaló, por su parte, la cancillería de Colombia.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país solicitó a las autoridades chilenas la mayor celeridad en las investigaciones y el castigo a los responsables de tan execrable acto.

Date Created

Mayo 2023